



**ACCESSIBILITY ADVISORY
COMMITTEE
COMITÉ CONSULTATIF SUR
L'ACCESSIBILITÉ**

Meeting: AAC 03/26/2014

Salle **Gaston Patenaude** Hall Embrun, Ontario
26 Mars 2014, 15h00 / March 26 at 3:00pm

Étaient présents	Opening of the meeting
<u>Feuille de présence à être signée :</u> Conseiller: Pierre Leroux Greg Ball Martin Larocque Patrice Dagenais Claudette Landry Ginette Rivet Salvator Simbaryoheye	<u>Attendance sheet to be signed:</u> Conseiller : Pierre Leroux Greg Ball Martin Larocque Patrice Dagenais Claudette Landry Ginette Rivet Salvator Simbaryoheye
Adoption de l'ordre du jour:	
Adoption de l'ordre du jour: Proposé par Appuyé par ADOPTÉE	Approval of the agenda: Proposed by : Seconded by : CARRIED
Adoption des minutes du 4 décembre 2013: Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE	Approval of the minutes of December 4, 2013: Proposed by : Seconded by : CARRIED
Suivi des items de la dernière rencontre	Business arising from previous meeting
<ol style="list-style-type: none"> 1) Présentation : Céline Guitard - avenir pour les parcs et piste cyclable / accessibilité et 2) Présentation : Jonathan Bourgon - avenir sur le nivellement des courbes, trottoirs 3) Journée internationale des personnes handicapées en décembre 4) Mise à jour du poste vacant 	<ol style="list-style-type: none"> 1) Presentation: Céline Guitard - update on accessibility/Parks-Bike path 2) Jonathan Bourgon on sidewalks levelling and curbs etc. 3) International Day of Person with Disability – December 4) Update on the vacant position
Items à l'ordre du jour: <ol style="list-style-type: none"> 1) Visite de Mira – Jonathan Bourgon 2) Nouveau parc à chien – Millie Bourdeau 3) Budget approuvé pour des portes accessibles au premier plancher de l'Hôtel de ville: <ol style="list-style-type: none"> a) Accès à la salle Gaston Patenaude b) Accès aux toilettes 4) Budget approuvé modification des trottoirs pour créer une descente aux intersections pour une valeur de \$98,572 5) Pourquoi les nouveaux commerçants ne sont pas accessibles et qui est responsable? 6) Gestion d'immobilisation va acheter une licence au coût de \$500 pour développer une page Web pour promouvoir accessibilité 7) Plan de 5 ans à être approuvé par le Conseil en avril 8) Rencontre à être cédulé potentiellement en avril, de tous les comités accessibilités dans Prescott-Russell 	Agenda items: <ol style="list-style-type: none"> 1) MIRA visit – Jonathan Bourgon 2) New Dog Park – Millie Bourdeau 3) Approved budget for accessible doors for the first floor of the Town Hall: <ol style="list-style-type: none"> a. Entrance to Gaston Patenaude room b. Entrance to washrooms 4) Approved budget for sidewalks modifications to create a slope on streets' intersections for \$98,572 5) Why new businesses are not accessible and who is responsible? 6) Asset management will purchase a license for \$500 to develop a Web page to promote accessibility 7) 5-year plan to be approved by the Council in April 2014 8) Meeting with all accessibility committees in Prescott-Russell to be scheduled in April

Tour de table	Round Table
Prochaine réunion: Le 28 Mai 2014 – 15h	Upcoming meeting: May 28, 2014 – 3 pm
Ajournement	Adjournment
La rencontre a été ajournée à :	The meeting was adjourned at:
Proposé par Appuyé par ADOPTÉE	Proposed by : Seconded by : CARRIED